



PARIS, LE 24 MAI 2013

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Intergroupe parlementaire des Outre-mer en ordre de marche

Un mois après sa relance et l'élection de son Président, Georges Patient, Sénateur de Guyane, l'Intergroupe parlementaire des Outre-mer (IGPOM) s'est réuni hier en assemblée générale afin de voter la constitution de son bureau exécutif, de nouveaux statuts et la mise en place d'un programme d'actions.

L'Intergroupe parlementaire des Outre-mer, association fondée en 1996, qui réunit les 51 parlementaires d'Outre-mer (députés européens, députés et sénateurs), toutes tendances confondues, a pour but de coordonner leur action mais aussi d'être une force de propositions.

Dans un contexte de crise générale qui frappe plus durement les outre-mer, ces territoires de la République qui détiennent notamment les plus forts taux de chômage, les parlementaires des outre-mer veulent davantage faire entendre leur voix et peser sur le débat public.

Lors de cette assemblée générale, ils ont établi un programme d'actions. Ils se sont accordés, unanimement, pour défendre des dossiers clés et urgents pour les économies fragiles des Outre-mer : la reconduction de l'octroi de mer, le maintien de la défiscalisation et l'implantation de la Banque Publique d'Investissement dans les Outre-mer.

Le nouveau bureau exécutif de l'Intergroupe parlementaire des Outre-mer comprend :

Deux vice-présidents :

- Monsieur Jacques Cornano, Sénateur de Guadeloupe, 1^{er} vice-président,
- Monsieur Philippe Gomes, Député de la Nouvelle-Calédonie, 2^{ème} vice-président

Un secrétaire général :

- Madame Karine Claireaux, Sénatrice de Saint-Pierre-et-Miquelon

Un trésorier :

- Madame Gabrielle Louis-Carabin, Députée de la Guadeloupe

Un trésorier adjoint :

- Monsieur Daniel Gibbes, Député de Saint-Martin et Saint-Barthélemy

Un représentant par territoire